
УЛАН-УДЭ 

 

1. Что наиболее значительное удалось сделать в 2020 году? 

Внедрена система электронного документооборота ТЕЗИС, охватывающего все 

органы местного самоуправления г. Улан-Удэ. 

Система запущена в промышленную эксплуатацию в сжатые сроки в условиях 

ограничительных мер в связи с распространением коронавирусной инфекции. Для 

специалистов структурных подразделений организована техническая поддержка 

первой линии, организованы оперативные чаты в онлайн-мессенджерах, ведется 

консультация специалистов по телефону. 

Все совещания переведены в режим видеоконференцсвязи на платформе 

supren.ru.  

2. Какие успехи и достижения Ваших коллег из других городов в 2020 г. Вы 

бы особо отметили? 

Внедрение и продвижения муниципального проекта «Умный город» (г. Саров, 

Нижегородская область). 

Работа проекта «Центр управления регионом» (Московская область) и 

масштабирование на другие субъекты РФ. 

3. Укажите, пожалуйста, размер финансовых затрат (тыс. руб.) в 2020 году: 

- на внедрение цифровых технологий в муниципальное управление – 10 368 

тыс. руб.; 

- на эксплуатацию информационно-коммуникационных технологий – 23 403,5 

тыс. руб. 

4. Какая сумма расходов (тыс. руб.) бюджета муниципального образования 

в 2021 г. предусмотрена на: 

- развитие цифровых технологий в муниципальном управлении - 6 150,1 тыс. 

руб.; 

- на эксплуатацию информационно-коммуникационных технологий – 21805,5 

тыс. руб.? 

5. Какие задачи стоят в 2021 году? 

Модернизация муниципальной корпоративной информационной сети. Замена 

оборудования ядра сети. 

Доработка СЭД по запросам структурных подразделений. 

6. Ваши предложения в адрес федеральных органов исполнительной 

власти по усовершенствованию государственных информационных систем, 

эксплуатируемых в органах местного самоуправления? 

На данный момент предложений нет. 

7. Считаете ли Вы целесообразным проведение конференции (совещания и 

пр.) по обсуждению наиболее актуальных вопросов и решению проблем 

отрасли? 

Да. 

8. Если считаете проведение такого мероприятия полезным, то укажите, 

пожалуйста, наиболее важные и актуальные, с Вашей точки зрения, вопросы 

для обсуждения. 

Решение проблем городского хозяйства с использованием цифровых решений. 



9. Считаете ли Вы целесообразным проведение вебинаров разработчиков и 

поставщиков услуг цифровых технологий для органов местного 

самоуправления? 

Да. 

10. Если считаете проведение таких вебинаров полезным, то укажите, 

пожалуйста, наиболее важные и актуальные, с Вашей точки зрения, темы и 

разработки для подготовки программ вебинаров. 

Успешные городские практики с применением ИТ, развитие цифровых 

решений для работы ОМСУ и сервисов для граждан. 


